Mit dem Drachenboot auf der Weser



Besondere Veranstaltung zum Saisonende: Die Fußballer der E-1 der Jugendspielgemeinschaft (JSG) Spenge waren mit einem Drachenboot auf dem Mittellandkanal und der Weser unterwegs.

■ Spenge (nw). Bevor sich die sportlichen Wege teilweise trennen werden, ging es zum Abschluss der Saison 2014/2015 mit den E1-Fußballern der JSG Spenge aufs Wasser.

Die Teamfähigkeit wurde bei einer vierstündigen Drachenboot-Tour auf der Weser und dem Mittellandkanal, von Vlotho nach Minden, noch einmal unter Beweis gestellt.

Allen Beteiligten hat es Spaß gemacht, auch

wenn der Fußball dieses Mal nicht im Mittelpunkt stand. Nach dem gelungenen Saison-Abschluss-Event traf man sich mit den Eltern und Geschwisterkindern zum gemeinsamen Grillen und ließ den Tag ausklingen. Teilnehmer der Tour waren Trainer Oliver Poimer; Co-Trainer Maik de Wall; die Spieler: Jan-Luca, Cedric, Robin, Finn, Justin, Leon, Nico, Schahin, Jannick und Tim.